



2023三浦半島統一メーデー後に収集した タオルを就労移行支援事業所ミラークよこすかへ寄贈!



2023 三浦半島統一メーデーで集まったタオルの寄贈・第1弾として6月5日(月)11時から横須賀市障がい者施設のはやぶさ工房に84本、12時から鎌倉児童ホームに103本、13時から葉山幸保愛児園に104本をそれぞれの施設を訪れて、合計で291本を寄贈しました。

今回は6月5日以降に集まったタオル116本を9月22日(金)16時に就労移行支援事業所ミラークよこすかに及川議長と篠原事務局長で訪れて寄贈しました。

このタオルの寄贈は毎年行っており、障がい者施設や児童施設から非常に喜ばれています。

ミラークよこすかは方針に【自立した日常生活又は社会生活を営むことができるよう、就労に向

けた支援として、生活介護、自立訓練、就労移行支援及び就労継続支援を受けて新たに雇用された通常の事業所での就労の継続を図るために必要な当該通常の事業の事業主、障がい福祉サービス事業者等、医療機関その他の者との連絡調整その他の支援を適切かつ効果的に行うものとする。】を掲げ取り組んでおり、この活動を知って頂くために、横須賀市議会議員の伊関こうじ氏、堀りょういち氏にも参加頂き、寄贈後に、ミラークよこすかの状況や可能な支援などについて意見交換を行いました。

